

Balise titre: Location villa Île Maurice avec piscine : Vacances haut de gamme à Maurice

Meta description : Louez une villa en bord de mer à l'île Maurice avec piscine privée. Profitez d'un séjour sur mesure avec services hôteliers 5 étoiles et conciergerie 7j/7.

Location de villa à l'île Maurice avec piscine

Une villa avec piscine, juste pour vous

Savourez chaque instant, entre ombre et fraîcheur

À l'île Maurice, nos villas avec piscine vous offrent un vrai chez-vous où **vous baigner sans contrainte**, à toute heure du jour ou de la nuit. Piscine privée à l'abri des regards, jardin tropical, varangue ombragée... tout est là pour vous laisser respirer, vous détendre et partager des moments simples !

Découvrez notre sélection de **villas avec piscine à louer à l'île Maurice**.

Nos villas en bord de mer

Marguery Villas

Superior Pool Villa

Rivière Noire

Villa jusqu'à 8 personnes / 1-3 chambres / 210-251 m²

Envie d'un saut dans la piscine dès le réveil ? D'un bain de fin de journée sous les étoiles ? Avec sa **piscine privative de 18 m²** et sa douche extérieure, cette villa est un **véritable cocon à ciel ouvert**. La varangue invite à vivre dehors, et le jardin, à ralentir. Modulable de 1 à 3 chambres, elle s'adapte à votre rythme, à votre tribu, à vos envies.

- 1 à 3 chambres
- 1 à 3 salles d'eau
- Jardin exotique de 98 m²
- Douche extérieure
- Piscine privée de 18 m²

Deluxe Pool Villa

Rivière Noire

Villa jusqu'à 8 personnes / 3 chambres / 301 m²

Dans cette **location de villa avec piscine à Maurice**, on vit dehors autant que dedans. Le salon s'ouvre sur un vaste jardin de 314 m² où trône une **piscine privée de 29 m²**, bordée d'une douche extérieure. Ici, tout invite à se détendre, rire, à partager. Les matières naturelles, les volumes aérés et l'harmonie entre intérieur et extérieur créent un sentiment d'espace et de liberté, parfait pour des vacances en toute fluidité.

- 3 chambres
- 3 salles d'eau
- Jardin exotique de 314 m²
- Piscine privée de 29 m²
- Vie dedans-dehors
- Douche extérieure
- Vue sur La Tourelle

Prestige Pool Villa

Rivière Noire

Villa jusqu'à 10 personnes / 4 chambres / 333 m²

Dans cette villa baignée de lumière, chaque instant trouve sa place : une sieste sous la varangue, un plongeon face à la montagne, un dîner étoilé sur la terrasse. Sa **piscine privée de 32 m²** prolonge le jardin luxuriant, invitant à la contemplation autant qu'aux baignades improvisées. Ici, tout est calme, espace, fluidité. Et toujours, cette vue sur La Tourelle.

- 4 chambres
- 4 salles d'eau
- Jardin exotique de 314 m²
- Piscine privée de 32 m²
- Terrasses avec vue sur La Tourelle
- Douche extérieure

Mythic Suites & Villas

Grand Luxury Suite

Grand Gaube

Appartement jusqu'à 6 personnes / 1-3 chambres / 149-202 m²

L'espace règne en maître dans cette **suite pensée pour vous sentir bien**, dedans comme

dehors. À deux pas, la **piscine commune** du domaine vous tend les bras pour quelques brasses pour commencer la journée ou pour un moment rafraîchissant en fin d'après-midi. Sur la terrasse ou le balcon, la douceur mauricienne s'invite à chaque instant. Et si vous préférez rester au calme, votre suite modulable **s'adapte à vos envies**.

- 1 à 3 chambres
- 1 à 3 salles d'eau
- 149 à 202 m²
- Accès à la piscine commune
- Suite indépendante
- Terrasse ou balcon
- Vue dégagée

Elegance Pool Villa

Grand Gaube

Villa jusqu'à 8 personnes / 3 à 4 chambres / 480 m²

Dès le matin, la lumière caresse doucement les pièces de cette **villa à Maurice avec piscine** paisible. Dans le jardin tropical, une **piscine privée de 54 m²** vous attend, bordée d'une douche extérieure. Entre baignades et moments de détente sous la varangue, la journée s'écoule **au rythme de vos envies**. Et le soir venu, pourquoi ne pas savourer un repas préparé par notre chef, les pieds dans l'herbe, la tête dans les étoiles ?

- 3 à 4 chambres
- 1 salle de bain + 3 salles d'eau
- 480 m²
- Piscine privée de 54 m²
- Jardin paysagé
- Ambiance feutrée
- Douche extérieure

Eko Savannah

Retreat Pool Villa

Tamarin

Villa jusqu'à 6 personnes / 2 à 3 chambres en suite / 250 à 270 m²

Savourez la douceur mauricienne dans la Retreat Pool Villa, où **design moderne et sérénité**

se rencontrent. Ses volumes généreux s'ouvrent sur une piscine privée et un décor montagneux à couper le souffle.

- 2 à 3 chambres
- 2 à 3 salles d'eau
- 44 m2 de piscine privée
- Vue montagne
- 2 places de parking privées

Serenity Pool Villa

Tamarin

Villa jusqu'à 8 personnes / 4 chambres en suite / 310 m²

Nichée entre ciel et montagne, la Serenity Pool Villa marie **confort haut de gamme et immersion nature**. Appréciez quatre suites élégantes, une piscine rien que pour vous et un cadre unique pour créer des souvenirs mémorables.

- 4 chambres
- 4 salles d'eau
- 48 m2 de piscine privée
- Vue montagne
- 3 places de parking privées

Signature Pool Villa

Tamarin

Villa jusqu'à 10 personnes / 5 chambres en suite / 358 m²

La Signature Pool Villa, fleuron d'Eko Savannah, offre cinq suites spacieuses, une vaste piscine et des vues imprenables sur les montagnes. Une **résidence d'exception** pour un séjour hors du commun !

- 5 chambres
- 5 salles d'eau
- 50 m2 de piscine privée
- Vue montagne
- 4 places de parking privées

Une location de villa avec piscine, pour vivre Maurice à votre rythme

Plonger à l'aube, lézarder au soleil, s'offrir une sieste à l'ombre avant un dernier bain sous les étoiles... Avoir sa propre piscine, c'est s'accorder **le luxe discret** de faire ce qu'on veut, quand on veut.

Dans nos villas, **chaque piscine est privée**¹, intégrée au jardin et à l'abri des regards. Elle deviendra **le cœur de votre quotidien** tout au long des vacances : un espace de jeu pour les enfants, de détente pour les grands, de partage pour tous. Avec la varangue toute proche, la douche extérieure et le chant des oiseaux pour décor, le bien-être est partout !

En optant pour une **location de villa à l'île Maurice avec piscine privée**, to profit lazwa pisinn² !

Location de villa avec piscine à Maurice : toutes vos questions

Nos villas sont-elles adaptées aux séjours en tribu, avec piscine ?

Absolument. Avec plusieurs chambres, un salon spacieux, un jardin et surtout une piscine rien que pour vous, chaque villa est pensée pour **accueillir les moments partagés**. Que vous voyagiez avec des enfants, entre amis ou en famille élargie, vous avez toute la liberté d'organiser vos journées selon vos envies. Et si besoin, notre conciergerie s'occupe de tout : baby-sitting, repas, activités...

Quel accueil vous attend dans nos villas avec piscine ?

Dès votre arrivée dans votre **villa avec piscine pour les vacances à Maurice**, quelqu'un vous attend. Pas un simple check-in, mais **un vrai moment d'accueil** : on vous fait visiter la villa, on vous montre la piscine, on vous glisse quelques bonnes adresses... et on reste disponible pendant tout votre séjour. Car chez MJ Holidays, l'hospitalité ne s'arrête pas à la porte d'entrée : elle se prolonge au bord de l'eau, au rythme de vos envies !

Comment bien choisir sa villa avec piscine à Maurice ?

Pensez à ce qui compte pour vous : la proximité avec la mer ? Une piscine isolée au calme ? La vie locale à portée de main ? Nos équipes vous écoutent et vous orientent vers la villa qui vous correspond le mieux. Toutes nos villas disposent de piscine (certaines plus grandes, d'autres plus discrètes), mais toujours conçues pour **votre détente et votre bien-être**.

Est-ce que les piscines sont vraiment privées ?

Oui, à l'exception des suites Grand Luxury qui donnent accès à une piscine commune, toutes nos villas sont **totalemt indépendantes**. Vous entrez par votre propre portail, profitez de votre propre jardin, et surtout, de votre propre piscine. Sans vis-à-vis, sans contraintes, avec le confort d'un chez-vous et la sérénité d'un lieu rien qu'à vous.

Un accueil attentionné, une présence à vos côtés

Chez MJ Holidays, on ne vous confie pas simplement les clés d'une villa : **on vous ouvre les portes d'un lieu de vie**. Dès votre arrivée, une personne de notre équipe, discrète, mais

jamais intrusive, est là pour vous accueillir, vous installer, partager ses bonnes adresses, et rester disponible tout au long de votre séjour...

Besoin d'un repas livré au bord de la piscine ? D'un massage sous la varangue ? D'une sortie en mer ou d'une balade hors des sentiers battus ? Notre conciergerie veille à ce que chaque instant vous ressemble. Ici, rien n'est imposé, tout est possible. Plus qu'un service, c'est une **présence bienveillante, sincère, humaine !**

Détente, douceur, et services au bord de la piscine

Pour vos **vacances à Maurice en villa avec piscine**, pas de programme à suivre, juste des envies à écouter !

Une randonnée au lever du jour, un déjeuner chez l'habitant, une balade en mer au coucher du soleil... Nos concierges vous soufflent des idées simples, vraies et **toujours personnalisées**.

Et si vous préférez rester dans votre villa, c'est aussi possible. Un petit-déjeuner flottant servi dans votre piscine privée, un massage sur la terrasse au bord de l'eau, un apéritif au coucher du soleil... Chaque instant devient **une expérience à part**. Nos équipes connaissent l'île, ses trésors et ses rythmes.

Il suffit de demander !

Un confort qui suit vos envies

Une cuisine équipée, des draps frais, un salon ouvert sur le jardin... Dans chaque **location de villa avec piscine à l'île Maurice**, tout est pensé pour **que vous vous sentiez bien** dès les premières minutes. Vous vivez à votre rythme : sieste sous la varangue, repas en famille, bain du soir dans la piscine, réveil sans contrainte... Rien à prévoir, juste le plaisir d'être ensemble, dans un lieu qui vous ressemble !

Et quand une envie vous traverse (un dîner spécial, un massage, une surprise...) notre équipe est là, avec **discretion et attention**.

C'est cela, le confort selon MJ Holidays : **un confort qui vous laisse libre !**

Notes

1. À l'exception de la Grand Luxury Suite, à Mythic Suites & Villas, qui elle est commune ↩
 2. Vous goûtez aux joies de la piscine ↩
-

Title tag: Luxury Villa Rental in Mauritius with Private Pool: High-End Holidays in Paradise

Meta description: Rent a beachfront villa in Mauritius with "private pool. Enjoy a tailor-made stay with 5-star hotel services and 7-day-a-week concierge assistance.

Villa Rental in Mauritius with Private Pool

Villa Rental in Mauritius with Pool

A Villa with Pool, Just for You

Enjoy every moment, between shade and freshness

In Mauritius, our villas with pools offer you a true home where **you can swim anytime**, day or night. A private pool out of sight, tropical garden, shaded veranda... everything is there to let you breathe, relax, and share simple moments!

Discover our selection of **villas with pools for rent in Mauritius**.

Our Seaside Villas

Marguery Villas

Superior Pool Villa

Rivière Noire

Villa for up to 8 people / 1-3 bedrooms / 210-251 m²

Fancy a dive into the pool first thing in the morning? Or a swim under the stars in the evening? With its **18 m² private pool** and outdoor shower, this villa is a **true open-air cocoon**. The veranda invites you to live outdoors, and the garden encourages slowing down. Modular from 1 to 3 bedrooms, it adapts to your rhythm, your tribe, and your desires.

- 1 to 3 bedrooms
- 1 to 3 bathrooms
- Exotic garden of 98 m²
- Outdoor shower

- Private pool of 18 m²

Deluxe Pool Villa

Rivière Noire

Villa for up to 8 people / 3 bedrooms / 301 m²

In this **Mauritius villa rental with pool**, life is lived outdoors as much as indoors. The living room opens onto a large 314 m² garden featuring a **29 m² private pool**, bordered by an outdoor shower. Everything here invites relaxation, laughter, and sharing. Natural materials, airy volumes, and harmony between interior and exterior create a feeling of space and freedom, perfect for seamless holidays.

- 3 bedrooms
- 3 bathrooms
- Exotic garden of 314 m²
- Private pool of 29 m²
- Indoor-outdoor living
- Outdoor shower
- View of La Tourelle

Prestige Pool Villa

Rivière Noire

Villa for up to 10 people / 4 bedrooms / 333 m²

In this light-filled villa, every moment finds its place: a nap under the veranda, a dip facing the mountains, a starlit dinner on the terrace. Its **32 m² private pool** extends the lush garden, inviting contemplation as much as spontaneous swims. Calm, space, fluidity – and always the view of La Tourelle.

- 4 bedrooms
- 4 bathrooms
- Exotic garden of 314 m²

- Private pool of 32 m²
- Terraces with La Tourelle view
- Outdoor shower

Mythic Suites & Villas

Grand Luxury Suite

Grand Gaube

Apartment for up to 6 people / 1-3 bedrooms / 149-202 m²

Space reigns supreme in this **suite designed for your comfort**, indoors and outdoors. A few steps away, the **shared pool** of the estate awaits for a refreshing morning swim or a relaxing afternoon dip. On the terrace or balcony, the Mauritian breeze joins every moment. And if you prefer tranquility, your modular suite **adapts to your wishes**.

- 1 to 3 bedrooms
- 1 to 3 bathrooms
- 149 to 202 m²
- Access to shared pool
- Independent suite
- Terrace or balcony
- Unobstructed view

Elegance Pool Villa

Grand Gaube

Villa for up to 8 people / 3-4 bedrooms / 480 m²

From the morning, sunlight gently caresses the rooms of this **Mauritius villa with pool**. In the tropical garden, a **54 m² private pool** awaits, bordered by an outdoor shower. Between swims and relaxing moments under the veranda, the day flows **at the pace of your desires**. In the evening, why not enjoy a meal prepared by our chef, feet in the grass, head under the stars?

- 3 to 4 bedrooms
- 1 bathroom + 3 bathrooms
- 480 m²
- Private pool of 54 m²
- Landscaped garden

Eko Savannah

Retreat Pool Villa

Tamarin

Villa for up to 6 people / 2 to 3 en-suite bedrooms / 250 to 270 m²

Savor the Mauritian sweetness in the Retreat Pool Villa, where **modern design and serenity** meet. Its generous spaces open onto a private pool and a breathtaking mountain view.

- 2 to 3 bedrooms
- 2 to 3 bathrooms
- 44 m² private pool
- Mountain view
- 2 private parking spaces

Serenity Pool Villa

Tamarin

Villa for up to 8 people / 4 en-suite bedrooms / 310 m²

Nestled between sky and mountain, the Serenity Pool Villa combines **high-end comfort and nature immersion**. Enjoy four elegant suites, a pool just for you, and a unique setting to create memorable moments.

- 4 bedrooms
 - 4 bathrooms
 - 48 m² private pool
 - Mountain view
 - 3 private parking spaces
-

Signature Pool Villa

Tamarin

Villa for up to 10 people / 5 en-suite bedrooms / 358 m²

The Signature Pool Villa, the jewel of Eko Savannah, offers five spacious suites, a large pool, and stunning mountain views. An **exceptional residence** for an extraordinary stay!

- 5 bedrooms
 - 5 bathrooms
 - 50 m² private pool
 - Mountain view
 - 4 private parking spaces
-

A villa rental with a pool, to experience Mauritius at your own pace

Dive at dawn, bask in the sun, take a nap in the shade before a last swim under the stars... Having your own pool means granting yourself **the discreet luxury** of doing what you want, when you want.

In our villas, **each pool is private**, integrated into the garden and sheltered from view. It will become **the heart of your daily life** throughout your vacation: a play area for children, a relaxation spot for adults, a sharing space for all. With the nearby veranda, outdoor shower, and birdsong as your backdrop, well-being is everywhere!

By choosing a **villa rental in Mauritius with a private pool**, you can fully enjoy lazwa pisinn!

[Villa rental with a pool in Mauritius: all your questions](#)

Are our villas suitable for group stays, with a pool?

Absolutely. With several bedrooms, a spacious living room, a garden, and especially a pool just for you, each villa is designed to **welcome shared moments**. Whether you travel with children, friends, or extended family, you have full freedom to plan your days as you wish. And if needed, our concierge takes care of everything: babysitting, meals, activities...

What kind of welcome awaits you in our villas with pools?

From the moment you arrive in your **holiday villa with pool in Mauritius**, someone is waiting for you. Not just a simple check-in, but a **true welcome experience**: we show you the villa, the pool, share some local tips... and remain available throughout your stay. At MJ Holidays, hospitality doesn't stop at the front door: it continues by the water, at your own pace!

How to choose the right villa with a pool in Mauritius?

Think about what matters to you: proximity to the sea? A secluded pool? Local life within reach? Our team listens and guides you to the villa that best suits you. All our villas have a pool (some larger, some more discreet), but always designed for **your relaxation and well-being**.

Are the pools really private?

Yes, except for the Grand Luxury suites that have access to a shared pool, all our villas are **completely independent**. You enter through your own gate, enjoy your own garden, and most importantly, your own pool. No neighbors, no restrictions, just the comfort of a private home and the serenity of a space all yours.

[A caring welcome, a presence by your side](#)

At MJ Holidays, we don't just hand you the keys to a villa: we **open the doors to a living space**. From your arrival, a discreet but attentive team member welcomes you, settles you in, shares local tips, and stays available throughout your stay.

Need a meal delivered by the pool? A massage on the terrace? A sea excursion or an off-the-beaten-path adventure? Our concierge ensures every moment is tailored to you. More than a service, it's a **kind, sincere, human presence!**

Relaxation, comfort, and services by the pool

For your **Mauritius villa holidays with a pool**, no schedule to follow, just your desires to listen to!

A sunrise hike, lunch with locals, a sunset boat ride... Our concierges offer simple, authentic, and **always personalized** ideas.

And if you prefer to stay in your villa, that's possible too. A floating breakfast in your private pool, a massage on the terrace by the water, a sunset aperitif... Each moment becomes a **unique experience**. Our teams know the island, its treasures, and its rhythm. Just ask!

Comfort that follows your desires

A fully equipped kitchen, fresh linens, a living room opening onto the garden... In each **villa rental with a pool in Mauritius**, everything is designed so that you **feel comfortable from the very first minutes**. You live at your own pace: a nap on the terrace, meals with family, an evening swim, waking up without constraints... Nothing to plan, just the pleasure of being together in a place that reflects you.

And when a desire strikes (a special dinner, a massage, a surprise...), our team is there with **discretion and attention**.

This is comfort according to MJ Holidays: **comfort that leaves you free!**